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	Voie navigable: [Canal d'Ille-et-Rance]
	Titre: Conditions de navigation bateaux matés - écluse du Chatelier
	Complément: [VIR-B]
	n° d'avis: 54
	du: 28/06/2025
	Secteur (bief): Ecluse du Chatelier (n°48)
	Fait(s) à signaler: Un incident technique touchant le pont du Châtelier, les usagers des canaux sont informés que la navigation sera fermée pour les bateaux matés à compter de ce samedi 28 juin 2025.
Les usagers sont invités à contacter l'écluse du Chatelier (02 96 39 55 66) pour connaître les conditions de navigation;

Les usagers des canaux sont invités à faire preuve de vigilance et à respecter les consignes qui pourraient être données par les éclusiers.
-----------------------------------------------------------------------------------
A technical incident block actually the Châtelier bridge, canal users are informed that navigation will be closed for masted boats starting this saturday 28th of june 2025;

Users are invited to contact the Chatelier lock (+33 2 96 39 55 66) to find out the navigation conditions.

The waterway users are invited to remain vigilant and to respect the instructions that could be given by the lock keepers.

                                                           La cheffe de subdivision
	Avis émis par: [Subdivision Vilaine, canal d'Ille-et-Rance]
	Année: 2025


